

**UN PRIX FONDATION DESJARDINS POUR MOTIVER
DES JEUNES DE NOTRE COMMUNAUTÉ**

Saint-Bruno-de-Montarville (Québec), 23 février 2024 — La Fondation Desjardins appuie les jeunes de l'école de la Mosaïque en remettant 2 000 \$ pour donner vie à l'initiative de *La Maison Hantée* organisée par deux enseignantes passionnées, mesdames Marie-Ève Cardin et Marie-Jo Couture.

Chaque année, elles mobilisent leurs élèves pour organiser un événement d'Halloween qui réunit toutes les classes de l'école. Le but est de faire vivre une expérience unique et rassembleuse. Pour les jeunes, cette activité représente de l'implication sociale, de la planification minutieuse, de la créativité en plus de travailler en équipe vers un but commun.

« C'est une occasion d'engager nos jeunes dans des réalisations concrètes, cultivant des compétences précieuses et façonnant les citoyens responsables de demain. Ensemble, nous investissons dans l'éducation qui transcende les salles de classe, laissant un impact durable sur les jeunes », a déclaré madame Sophie Morin, directrice générale de la Caisse Desjardins du Mont-Saint-Bruno.

Les Prix Fondation Desjardins permettent à toute personne travaillant dans une école ou un organisme du milieu communautaire de réaliser une initiative avec des jeunes de la maternelle, du primaire ou du secondaire. L'aide financière est offerte aux projets qui auront le plus grand potentiel de retombées sur la motivation des jeunes.

« Motiver les jeunes dans leur quotidien et leur donner l'occasion de vivre des moments pour leur faire aimer l'école est un moyen de les aider à persévérer. C'est pour cette raison que nous avons mis sur pied les Prix Fondation Desjardins. En effet, les initiatives qui prennent leur envol grâce aux Prix Fondation Desjardins peuvent avoir une grande influence sur le parcours des jeunes, en plus de donner le pouvoir aux enseignants et intervenants de contribuer à changer la destinée des élèves qu'ils font grandir », explique madame Nancy Lee, directrice générale de la Fondation Desjardins.

Les détails au sujet du programme et des gagnants de cette édition sont disponibles au fondationdesjardins.com/prix. Le prochain appel de candidatures aura lieu en octobre 2024.



De gauche à droite : Marie-Ève Cardin, enseignante à l'école de la Mosaïque, Sophie Morin, directrice générale de la Caisse Desjardins du Mont-Saint-Bruno et Marie-Jo Couture, enseignante à l'école de la Mosaïque.

À propos de la Fondation Desjardins

Mise sur pied en 1970, la Fondation Desjardins est un organisme de bienfaisance qui contribue à la réussite éducative des jeunes, notamment par l’octroi de bourses et de prix ainsi que par ses actions en partenariat avec des organismes reconnus. En 2023, elle a remis 6 M\$ et aidé 472 000 jeunes par ses différents programmes. Organisme philanthropique du Mouvement Desjardins, premier groupe financier coopératif au Canada, la Fondation Desjardins contribue à enrichir la vie des personnes et des collectivités par ses actions soutenant l’éducation.

— 30 —

Source et renseignements :

Andréanne Tremblay
Conseillère principale
Fondation Desjardins
1 866 866-7000, poste 5572337
andreeanne.a.tremblay@desjardins.com